
DOPO 8 ANNI SI CONCLUDE IL MANDATO DI LETIZIA PIPITONE: “ABBIAMO TOCCATO INTERESSI FORTI”

Giuseppe Marino nuovo presidente del circolo di Legambiente

Il circolo Marsala-Petrosino di Legam-
biente ha un nuovo presidente. Si tratta
dell'ingegnere Giuseppe Marino, storico

militante dell'associazione ambientalista, che
subentra all'avvocato Letizia Pipitone. Il pas-
saggio di consegne è avvenuto nel corso del-
l'assemblea dei soci, tenutasi nei giorni
scorsi alla presenza del presidente regionale
Gianfranco Zanna. Marino è stato eletto al-
l'unanimità. “Non intendiamo modificare la
nostra azione – sottolinea Letizia Pipitone –
continueremo a lavorare in sinergia come ab-

biamo fatto fin qui. Dopo 8 anni, volevamo
scongiurare il pericolo che l'associazione si
identificasse con il suo presidente. Legam-
biente non deve essere Letizia Pipitone, anche
se in parte è stata percepita così, forse perchè
abbiamo messo il dito nella piaga su questioni
molto importanti, toccando interessi forti”. Il
riferimento è alla campagna per la delimita-
zione della spiaggia di Torrazza, alla battaglia
sul Piano Paesaggistico o a quella sulla ge-
stione della Riserva dello Stagnone. [ ... ]

...continua in seconda
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CONTINUA DALLA PRIMA 

[ Giuseppe Marino nuovo presidente
del circolo di Legambiente ] - “Su
quest'ultimo aspetto – prosegue Leti-
zia Pipitone – siamo più volte interve-
nuti sulla questione del kitesurf, che,
nonostante il regolamento lo vieti,
continua ad essere svolto, anzi ha ri-
cevuto pure contributi pubblici per un
recente evento. Tutto ciò mentre qual-
cuno ha pagato un prezzo molto alto
proprio di fronte alla presunta viola-
zione delle regole (il riferimento è al
ristorante Assud Mozia, ndr). In
un'area in cui l'illegalità è la regola,
sembra che gli unici ad aver violato le
regole siano stati loro. Non si può non
rilevare quest'incongruenza da un
punto di vista politico”. Tra le altre
questioni affrontate, la vicenda della
delimitazione del canalone dello Sta-
gnone e, recentemente, quella dell'an-
tica Salina di San Teodoro. “Avevamo
sollecitato l'amministrazione comu-
nale a divenire proprietaria, spiegando
che anche noi avremmo fatto uno sot-

toscrizione per partecipare all'investi-
mento. Il prezzo a base d'asta di 380
mila euro era però troppo alto e alla
fine se l'è aggiudicata la società Isola
Longa srl, che ha sede a Milano. Da
informazioni non ufficiali abbiamo
appreso che ripristineranno l'antica
salina e questa è una buona cosa. Spe-
riamo che si fermino qui e non si pro-
ceda con progetti di strutture
alberghiere o simili, in piena pre Ri-
serva”. Il nuovo presidente Giuseppe
Marino assicura che si continuerà a
lavorare nel solco di quello che si è
fatto finora. “L'obiettivo è il rispetto
delle regole, in particolare nell'area
dello Stagnone, applicando le norme
esistenti. Continuando così, con que-
sto tipo di sfruttamento della Laguna,
c'è il rischio che un'area delicata come
lo Stagnone perda quella fauna che è
pure parte della sua attrattività turi-
stica. Comprendiamo che il kite è
ormai diventato un veicolo econo-
mico, ma va regolamentato per salva-

guardare il nostro luogo principe della
biodiversità”. Bocciata la gestione
dell'ex Provincia, Legambiente con-
fida che lo Stagnone possa passare da
Riserva a Parco, in modo da non di-
pendere più dalla Regione in termini
economici e di poter usufruire di mag-
giori fondi per le attività di manuten-
zione e tutela dell'area. Di stretta
attualità anche la questione degli in-
cendi e delle rinnovabili. Il circolo
Marsala-Petrosino parteciperà alla
marcia per San Matteo, organizzata
dal coordinamento SalviAmo i Bo-
schi, giudica con severità la mancata
politica di prevenzione da parte della
Regione, ma segue con attenzione
anche i fatti di cronaca che, ancora
una volta, sembrano delineare un
coinvolgimento delle organizzazioni
criminali siciliane rispetto ai ripetuti
attacchi ai siti naturalistici del territo-
rio: “Si stanno distruggendo le colti-
vazioni storiche per realizzare campi
solari, quando le due cose potrebbero

convivere, utilizzando le aree di-
smesse per la collocazione dei pan-
nelli fotovoltaici – evidenzia Marino
-. Riteniamo che l'utilizzo dell'eolico
off shore potrebbe essere importante,
visto che quello su terra è spesso fi-
nito nella mani di Cosa Nostra”. Tra
le sfide più ambiziose, c'è quella che
mira a un maggiore coinvolgimento
dei giovani del territorio, che a partire
dal messaggio globale di Greta Thun-
berg mostrano maggiore attenzione
all'ambiente pur non riuscendo spesso
a incanalare questo crescente inte-
resse in un impegno fattivo a benefi-
cio del proprio territorio di
appartenenza. “Stiamo lavorando per
creare una nuova community per am-
pliare la loro partecipazione, coinvol-
gendo anche i fuori sede. Il mio
auspicio maggiore è che l'incarico che
ho appena cominciato a ricoprire
possa durare poco tempo e che qual-
che ragazzo possa presto prendere il
mio posto”. [ vincenzo figlioli ]

Di animali investiti da macchine guidate da
conducenti disattenti o incolpevoli è, pur-
troppo, piena la cronaca giornaliera di tutte

le città. La vicenda che ha visto coinvolto il mar-
salese Daniele Fazio e il suo cagnolino Chico ha
davvero del paradossale. “Abito in piazza Marconi
– ci ha detto l’uomo -. La mia famiglia è stata al-
lietata dalla compagnia del piccolo animale per
oltre sei anni. Domenica scorsa, 1° agosto, Chico
è riuscito ad aprire il cancelletto dell'abitazione ed
è scappato mentre nessuno dei miei familiari era in
casa”. Al ritorno dalla spiaggia i proprietari lo
hanno cercato ma senza alcun risultato. “Abbiamo
fatto ricorso anche ai social dove – continua Fazio
-. Alle otto ci telefona un ragazzo che ci dice di
avere assistito intorno alle 14 a Porticella ad un in-
cidente che ha visto coinvolto il mio Chico e un

Suv. La vettura è andata via, mi ha riferito, ed il
cane è rimasto ucciso. Il ragazzo mi ha detto di
avere messo i resti del povero animale all’interno
di una scatola che ha depositato sotto gli alberi
della piazza dove si trova il carrarmato. Sono corso

sul luogo ma della scatola nessuna traccia. Da me
contattato il ragazzo mi ha raggiunto ed anche lui
è rimasto sorpreso della sparizione”. Il giovane ha
presentato regolare denuncia ai carabinieri, presso
i quali ha testimoniato anche il ragazzo che aveva
visto per ultimo il povero Chico. Le indagini sono
in corso e potrebbero essere visionate le telecamere
della Piazza e dei negozi. "Oltre all’affetto che solo
chi ha un animale può capire, il cane era regolar-
mente microcippato. Chi lo ha investito può darsi
che non abbia colpa se non quella di non avere soc-
corso l’animale. Non abbiamo la targa del Suv - ha
detto infine Daniele Fazio - ma speriamo di averla
delle indagini dei carabinieri. Se si dovesse arri-
vare ad eventuali responsabilità è mia intenzione
chiedere un risarcimento dei danni per devolvere
la cifra in beneficenza al canile di Marsala”.

IL PROPRIETARIO HA PRESENTATO DENUNCIA AI CARABINIERI IN SEGUITO ALLO STRANO EPISODIO

Investe un cane e scappa, poi il corpo sparisce

Due nuove rotte interna-
zionali all’aeroporto di
Birgi: Ryanair lancia

Londra e Bruxelles, grazie al-
l’eliminazione dell’addizionale
comunale. Bergamo invece di-
venta giornaliero e raddoppia il
Roma-Ciampino. “È bello ren-

dersi conto di aver avuto ra-
gione – afferma Salvatore
Ombra, presidente di Airgest,
società di gestione dell’aero-
porto di Trapani Birgi -. L’elimi-
nazione dell’addizionale
comunale sui biglietti aerei è
servita a stimolare il mercato

del trasporto aereo. Auspi-
chiamo che questa lieta notizia,
che porta Ryanair ad investire,
per la Winter 21/22 in due nuove
e attese rotte internazionali,
Londra Stansted e Bruxelles
Charleroi e il potenziamento del
Roma Ciampino e del Bergamo

che diventa quotidiano, per un
totale di 7 voli in più tutti in
partenza dall’aeroporto di Tra-
pani Birgi, possa far decidere
chi di dovere a prorogare questa
esenzione fiscale, cosa che chie-
diamo da lungo tempo per soste-
nere gli aeroporti regionali”.

Nuove rotte a Birgi, Ryanair elimina l’addizionale comunale
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La capogruppo all’Ars
Eleonora Lo Curto, i
consiglieri comunali

marsalesi dell’Udc, Eleo-
nora Milazzo e Gaspare Di
Girolamo e l’assessore Ore-
ste Alagna hanno sotto-
scritto una nota congiunta in
cui replicano all’ex deputato
regionale Camillo Oddo,
che nei giorni scorsi era in-
tervenuto sulle sorti dello
Stagnone di Marsala. “C’è
un solo “pernicioso superfi-
cialismo” ed è quello di chi
estraneo alla storia e alla
cultura dei luoghi, ma so-
prattutto incapace di guar-
dare con occhi attenti e
visionari, emette sentenze
prive di qualsivoglia fonda-
mento, sulla scelta operata
dall’Amministrazione co-

munale e dalla politica re-
gionale di valorizzare l’area
della Riserva di Marsala at-
traverso iniziative sportive e
culturali di indiscutibile e ri-

conosciuto valore”. Per Lo
Curto, Milazzo, Di Giro-
lamo e Alagna l’ex deputato
Camillo Oddo appartiene al
“paleolitico” della politica e

"... ignora come nell’area
che, nel rispetto della nostra
storia, vogliamo ribattezzare
Laguna dei Fenici, si siano
affermate e consolidate atti-

vità sportive e ricreative
grazie alle quali sono fiorite
numerose scuole di Kite
Surf e ancor più numerose
attività commerciali e im-
prese turistiche legate alla
ristorazione e all’acco-
glienza con case/albergo e
bed and breakfast che rap-
presentano una coraggiosa
scommessa verso il futuro".
Secondo i rappresentanti
dell’Udc, il Kite fest e il
Nowhere flight Sicily “...
sono stati il frutto di una
scelta strategica pensata per
costruire una valida occa-
sione di sviluppo", mentre
Oddo "... nessuno ricorda
Oddo per iniziative merito-
rie che hanno lasciato il
segno nella nostra provin-
cia".

Turismo Stagnone, Udc risponde a Oddo:
“Appartiene al paleolitico della politica”

PER LO CURTO E I CONSIGLIERI COMUNALE MARSALESI LE ATTIVITÀ FANNO CRESCERE LA LAGUNA

Si è insediata la Com-
missione Topono-
mastica del Comune

di Marsala, rinnovata nei
componenti su nomina del
sindaco Massimo Grillo.
In particolare, ne fanno
parte Giuseppe Alagna,
Guglielmo Anastasi, Igna-
zio Caruso, Giuseppe Do-
nato, Francesca La Grutta,

Francesco Palermo Patera,
Massimo Pastore, Matilde
Sciarrino e Pietro Pizzo.
“Sono donne e uomini di
cultura, con particolare
conoscenza della storia li-
lybetana – afferma il sin-
daco Massimo Grillo  -;
sono certo che offriranno
un valido e proficuo con-
tributo ai lavori che la

Commissione è chiamata a
svolgere”. Dell’organismo
comunale fanno pure
parte, di diritto, i dirigenti
comunali Pier Benedetto
Mezzapelle (Settore Piani-
ficazione e Gestione del
Territorio) e Matilde
Adamo (Settore Servizi
alla Persona), nonché lo
stesso sindaco Massimo

Grillo che la presiede. La
scorsa settimana, la prima
seduta è stata anche l’oc-
casione per stilare un pro-
gramma di massima che
tiene conto delle segnala-
zioni ricevute dal Consi-
glio Comunale in materia
di intitolazioni, nonché di
altre istanze pervenute da
singoli cittadini o associa-

zioni. Intanto, una nuova
seduta della Commissione
è già stata fissata per do-
mani, 6 agosto a Palazzo
Municipale, ore 10, per
entrare nella fase opera-
tiva dei lavori e stilare il
programma che nel qua-
driennio 2021/2025 si in-
tende portare avanti.

Si insedia la Commissione Toponomastica,
Grillo: “Membri, uomini e donne di cultura”

DOMANI INCONTRO PER PROGRAMMARE IL QUADRIENNIO SU INTITOLAZIONI DI VIE E STRADE

Il Distretto sociosanitario n.
52, Marsala-Petrosino, rende
noto che è stato pubblicato

l'Avviso per il servizio micro-
nido comunale. Interessate sono
le famiglie con bimbi di età
compresa tra 0 e 36 mesi, resi-

denti a Marsala da almeno un
anno. Nell'Anno Educativo
2021/2022, il servizio – gestito
dalla Cooperativa Pegasus - è ri-
volto a diciassette bimbi che
parteciperanno ad un progetto
educativo della durata di cinque

mesi (dal 1 Settembre al 31
Gennaio 2022), nel rispetto dei
requisiti organizzativi e struttu-
rali fissati dalla Regione Sici-
liana (D.P.R.S. 16 Maggio
2013). Le domande di iscrizione
dovranno pervenire entro il

prossimo 20 Agosto. Requisiti e
modalità di partecipazione sono
indicati nell'Avviso, online sul
sito istituzionale del Comune di
Marsala dove è pure pubblicato
lo schema di domanda da pre-
sentare al Comune.

Servizio Micro-Nido comunale, si presentano le iscrizioni
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Diversi gli eventi a Marsala e Petrosino
oggi. Al Complesso San Pietro la rassegna
Cinema Sotto le Stelle verrà proiettato il

film “The suicide squad - Missione”, in prima vi-
sione (costo del biglietto 7 euro) con inizio alle
21.30. Amanda Waller ha una nuova cruciale mis-
sione e ha bisogno di una nuova squadra di super-
criminali, imprigionati dal sistema
carcerario-industriale americano. È particolar-
mente determinata ad avvalersi di Bloodsport, che

pensa abbia la stoffa di un vero leader e possa gui-
dare il team al successo. Al suo fianco una galle-
ria di personaggi a dir poco improbabili e spesso
caricaturali, con in più il ritorno di Rick Flagg,
Harley Quinn e Capitan Boomerang. Riusciranno
a recuperare le informazioni sul misterioso pro-
getto Starfish, sull'isola Corto Maltese? Nel cast
Margot Robbie, Idris Elba, John Cena, Joel Kin-
naman, Jai Courtney. Per la rassegna “It begins
Again” organizzata dall’Associazione siciliana

“Amici della Musica” al Baglio Tumbarello il
concerto di Rita Martotulli in piano solo, che at-
traverserà il cinema italiano e i più importanti au-
tori italiani. A Petrosino il cartellone degli eventi
estivi invece vede oggi alle ore 18, Ginnastica
Dolce all’Oasi Zone con l’User locale e alle 18.30
l’evento “Scacchi sotto le Stelle” X edizione del
Torneo Estivo organizzato dall’ASD Lilybetana
Scacchi all’Oasi Zona, nell’area attrezzata di
Piazza Biscione. 

Eventi a Marsala e Petrosino con cinema e musica 
AL BAGLIO TUMBARELLO RITA MARCOTULLI, AL BISCIONE IL X TORNEO DELLA LILYBETANA SCACCHI

Per la rassegna “La Vita… uno spettacolo”
ideata e organizzata dalla Compagnia
Teatrale Sipario, torna in scena al Com-

plesso San Pietro l’11 agosto, alle ore 21.30 con
il cabaret made in Sicily. Sul palco arriva il
quartetto comico palermitano “I 4 Gusti”, com-
posto da Danilo Lo Cicero, Giuseppe Stancam-
piano, Domenico Fazio e Totò Ferraro, in uno
show tutto da ridere, uno spettacolo comico che
parla e coinvolge la gente comune e da speranza
di una nuova vita, fatta di sorrisi e di buon
umore. Una sana risata aiuta a vivere meglio e
allunga la vita, soprattutto in questo triste pe-
riodo ripartiamo ridendo. “I 4 Gusti” esordi-
scono nel 2011 con “Zelig Lab on the road”,
entrando a far parte del del cast del Laboratorio di Zelig di Verona. Seguiti
da uno degli autori della trasmissione Mediaset, Marco Del Conte, affiancato

da Cristian Calabrese, comico veronese già nella
squadra di Zelig, “I 4 Gusti” partecipano più
volte anche al Laboratorio artistico di Zelig a
Milano. Nel 2011, il gruppo debutta al teatro
Crystal di Palermo con  “I 4 gusti show” che ri-
scuote grande successo. Nel 2012 conquistano il
secondo posto al “LoComix”, il Festival della
Repubblica di San Marino per Comici Emer-
genti; recitano nel film di Andrea Castoldi “Te
lo leggo in faccia” e compaiono come special
guest nella serie web “Young love hearts”. Nel
2013 tornano al “LoComix” vincendo tre premi:
il Ridens, il Premio della critica e quello del pub-
blico. Oggi sono comici di “Made in Sud”, pro-
gramma su Rai 2, facendo parte del cast del film

“Un pugno di amici”. Costo biglietto 12 euro. Prevendita Agenzia “I Viaggi
dello Stagnone” di via dei Mille. 

Tornano "I 4 Gusti"  l'11 agosto a San Pietro 
PER LA RASSEGNA "LA VITA... UNO SPETTACOLO" IDEATA DALLA COMPAGNIA SIPARIO
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Giorgia Vassallo, la marsalese al
"Fatti Sentire" in onda su Raidue

CON L'INEDITO "ALTROVE" SALIRÀ SUL PALCO DEL FESTIVAL DI MUSICA EMERGENTE

Giorgia Vassallo, arti-
sta emergente marsa-
lese, sarà fra i sei

finalisti del “Fatti Sentire”,
Festival della Musica Emer-
gente Italiana, che Raidue
trasmetterà giovedì 12 agosto
in seconda serata. Per l’occa-
sione la cantante presenterà
l’inedito “Altrove”, arran-
giato dal musicista e produt-

tore Davide Gobello. Per
Giorgia non si tratta della
prima esperienza televisiva:
nel 2014 aveva partecipato al
festival di “Castrocaro”, pro-
gramma andato in onda in
prima serata su Raiuno; nel
2018 la giovane artista pub-
blica l’uscita del suo primo
singolo “Polvere” in collabo-
razione con l’etichetta disco-

grafica “Rusty record”. Il
percorso artistico della gio-
vane cantante marsalese è af-
fiancato dalla vocal coach
Giovanna Sparla, che da anni
segue l’artista con dedizione
e professionalità. Prossima-
mente, sarà rivelata la data
d’uscita del suo inedito “Al-
trove”, su tutte le piattaforme
digitali.

La Fly Volley Marsala tessera
Pirrone e conferma Titone

CONTINUA IL MERCATO BIANCOAZZURRO PER LA PROSSIMA STAGIONE IN B 2

Èun inizio di stagione agonistica di
contatti e di programmazione per la
A29 GesanCom Fly Volley Marsala,

un periodo intenso che serve a creare quello
che amiamo chiamare il Dream Team
2021/22. Ed arriva, in questo assolato ago-
sto, un altro importante tassello per le eco-
nomie di gioco di Coach Marco Adornetto
che si assicura le prestazioni sportive di
Martina Pirrone e Arianna Titone, quest’ul-
tima già nel roster Fly da un anno. Pirrone
arriva da Santo Stefano di Camastra dopo
due ottime stagioni di B2 nazionale costel-
lata dai Play-Off promozione per la B1 nella
stagione appena trascorsa. La Titone invece,
è una centrale di qualità che nella scorsa
stagione ha fatto valere i centimetri e l’ele-
vazione nello starting six lilybetano tanto da
farsi apprezzare, soprattutto nella fase
muro-difesa, in un torneo, come quello della
B2 nazionale molto difficile e tecnico.
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